

Töpfer-Workshop

Eindrücke vom ersten Tag:

Am ersten Tag wurde den Teilnehmern von Herrn Hinsken und Frau Weier erst einmal erklärt, wie Töpfern überhaupt funktioniert und wie man mit Ton umgeht. Zuerst wurde eine Kugel geformt und dann auch noch ein paar schlangen.

Interview mit Sophie Stenert aus der Eph nach den ersten Stunden im Projektkurs und in der Projektwoche:

Online-Redaktion: Was sind deine Erwartungen an die Projektwoche und deinen Projektkurs?

Sophie: Erst einmal möchte ich wissen, wie das Töpfern generell funktioniert und möchte vor allem die Grundlagen vom Töpfern lernen, z.B., wie man etwas Stabiles töpferst und nachher möchte ich natürlich auch etwas Schönes Töpfern.

Online-Redaktion: Wie gefällt dir die Projektwoche bis jetzt und hast du schon neue Leute kennengelernt?

Sophie: Zuerst dachte ich, dass es recht langweilig wird, weil ich auch niemanden kannte, der den Töpfer-Workshop mit mir zusammen macht. Trotzdem habe ich sehr schnell neue Leute kennengelernt.

Online-Redaktion: Was wollt ihr als Kurs noch so machen?

Sophie: Heute geht es ja erstmal darum, die Grundlagen zu lernen und in den nächsten beiden Tagen machen wir jeder einzelne Projekte.

Online-Redaktion: Hast du schon eine Idee, was du in den nächsten Tagen noch töpfern möchtest?

Sophie: Wahrscheinlich so etwas wie eine Müslischale oder eine Vase.

